
その他 

●市役所の待合の椅子が固いので換えてほしい 

Ｑ． 

今の市庁舎の椅子は硬くて座りにくい。プラスチックの椅子を事務室の人が使っている椅子に

換えてほしい。プラスチックの椅子は市民に売り出してほしい。 

 

（令和 4年 9月受付） 

 

 

 

 

 

Ａ． 

 ご意見をいただきました、ヨリネスしばた１階ロビーにある椅子が固いので、もっといい椅子

に替えてほしいについてですが、１階ロビーなどの市民の皆様への開放スペースにおける椅子に

ついては、イベント等で机や椅子を移動することもありますことから、移動のしやすさなども考

慮し設置しているところです。また、現在の椅子の数も十分に足りておりますし、破損等も確認

できておりません。これらの理由から、現在、使用している椅子を変更することは考えておりま

せん。 

 ヨリネスしばたでは、木製の椅子以外にも、１階札の辻ラウンジには座面と背もたれが網状と

なっている椅子を、２階・３階の廊下にはクッション性のある椅子を設置しております。また、

１階・２階・３階の窓口待合スペースにも柔らかい素材のベンチシート等を設置しておりますの

で、ご来庁される際は、これらの椅子もご利用いただければ幸いです。 

 

 （令和 4年 10月 5日回答） 

 

 

 

 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 

 


